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MUNICIPAliDAD DE SAN ANTONIO SACATEPEQUEZ
DEPARTAMENTO DE SAN MARCOS

TEL.: 7777-3838 - FAX: 7777-3999

Municipio de San Antonio Sacatepéquez, departamento de San Marcos, cuatro de diciembre del año dos mil
diecisiete, siendo las nueve horas se encuentran reunidos en el Salon Municipal los infrascritos integrantes del Consejo
Municipal de Desarrollo (COMUDE) presidido y Coordinado por el señor Alcalde Municipal, Lic. Wüllian Romeo Fuentes
López, asociado del señor Secretario Municipal don Elmo Antulio de León de león; así mismo se cuenta con la presencia
de los señores Slndicos Municipales don Baudlllo felipe Ramfrez tardona y V1r¡UIoSaturnino Gómez González, de la S

b misma manera participan los señores Concejales del uno al cuarto: don Joaquín EUasHernández Vásquez, Anells
RosalbaVásquezCastillo, Andrés Saturnino Mejla Ordóftez y RodrflO Raymundo M~ndez Hernánde;z.De igual forma los
señores Presidentes TItulares y Suplentes de los COCODESy Alcaldfas Auxiliares de las diferentes Comunidades de éste
Municipio; asímismo representantes TItulares de las diferentes Instituciones con presencia en este Municipio; siendo las
siguientes personas: ----------- .- .-----. - .-----,-- ---------- -- -----. - -- -------

COCODES:
ALDEASANTAROSADELIMA: Titular. Rafael Humberto VásquezCarrero, Suplente' Maria Candelaria VásquezCoronado,
ALDEASAN MIGUEL DE LOS ALTOS: Titular Idilio Victoriano Coyoy Cardona, Suplente: Roberto Gregono Miranda
Vásquez, ALDEA SAN RAFAel SACATEPEQUEZ:Titular: Filibe,to Felipe López Hernández, Suplente Ernestina Isabel
Cabrera Paz.-ALDEASANTODOMINGO: Titular: Trinidad Alfonso González, Suplente' Jorge Domingo Gonzalez Pérez -t CANTONTOJCHINA:TItular: Virgillo Delfino Pérez Alvarado, Suplente: Herman Mlsael Alvarado, ALDEACANDELARIA
SlgUIVAL: Titular: Etelvina RoseliaCardona Soto Suplente' Welinton Edllcer EstradaGarc(a, CASERIOVISTAHERMOSA:
TItular' Rosa Odília Coyoy López, Suplente: Obdulio Carreto, CASERIOCANCHEGUA:Titular Fabian Sotero Garcia,
Suplente Wuilian Roberto Cardona.---- CASERIOLAFELICIDAD:Titular: Jairo Alexls Mejia Gabriel, Suplente: Misael
Marcelino Gabriel Alvarado.--- ALDEA SAN JOSEGRANADOS: Titular: Osear Rolando Hernandez, Suplente. Lidia
Ofelia ChaJ López. --CASERIO NUEVA JERUSAlEM: Titular' Andellno Ruperto Ramlrez Cardona, SUPLENTE'Gladys
Cardona. --ALDEA SANTA IRENE:Titular Rodemiro Balbino Cabrera López, SUPLENTE:David Alberto Vicente.. ----
ALDEASANTARITA: Titutlar' Rolemer '\ntonio Cardona Fuente,s.Suplente: Arael Avisal Garcia Navarro. CANTONLAS
ESCOBAS:RobehoEverty LopezVAngel Ablmael Lopez. ALDEAlAS BARRANCAS:EIILeonel Cardona Velasquez.~SERIO
SIETETAMBORES:Florencro Simtón Orozco Ramirez y Enma FellsaJunénez García. ALDEASAN ISIDROIXCOlOCHILYorbl
Almaráz López. -. n. ---CABECERA M_llli!Q.PAL:Titular: Miguel Angel RamirezCardona. --- -------.-- - -----
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CUARTO:Invocación a Dios por la Vida y Salud de todos los presentes. -----------------------------
(J;\

,2..- QUINTO: Se tiene la presencia de los señores: Herman Cifuentes V Godwin Cifuentes de la Administración Pública
Regional de DEOCSA-ENERGUATE,indicando que en el Municipio existen 672 lámparas instaladas en donde se está
recaudando el 72%y el 18%es de personas morosas; y con el cambio de tecnología a LEOpor las 672 lamparas DEOCSA
ENERGUATE,estaría facturando por la cantidad de' DIECISIETEMil QUETZAlESEXACTOS,y por consiguiente la deuda
existente del MuniCipio a corto plazo se estada cancelando ya que hasta el dia de hoy la deuda es por la cantidad de:
CUATROMILLONESQUINIENTOSMil QUETZALES,Indicando además que la Municipalidad puede y debe reubicar las
lámparas existentes en el Municipio y que están para el servicio de los vecinos y no para uso particular ya que es desleal
para los vecinos; además muchos vecinos tienen su servicio gratis y su servicio lo paga todos los vecinos del MUniCipio
mismo que no es justo y al evitar esta anomalía de las personas mororsas bajaría los costos de los veClnos.---Expone
además que se retome el tema del corte del servicio a las personas morosas en donde exista apoyo de la Autoridad
Municipal y de la Autoridad local y vecinos que están al día con su servicio a fin de apoyar el corte del servicio a los
morosos,----Integrantes de los COCODESde San Miguel"de los Altos, Nueva Jerusalem, Santo Domingo y otras
comunidades, solicitan que en el menor tiempo posible se les corte el servicio a las personas morosas porque no esjusto
que tengan su servicío gratis y otros se lo esten pagando.-----EI señor Preisdente del caCODE de ésta Cabecera
MuniCipal manifiesta que de nada sierve el cambio de bombillos a tecnología LEOSI no se procede al corte del servicio de
energía a los morosos por lo que pide que se retome este tema y el COCODEdará acompañamiento para realizar este
trabajo de corte, pero que se tome la decisión formalmente y con declsión.--------EI señor representante de DEOCSA
ENERGUATE,indica que se nombrarán brigadas para realizar este trabajo de corte pero solicita que los COCODESbrinden
el apoyo de acompañamiento asícomo algún representante de la Municipalidad y evitar este problema definitivamente y

TERCERO:El señor Concejal Primero Muruopal don Joaquín ElíasHernández Vásquez,da la cordial bienvenida a todos los
integrantes del COMUDE, agradeciéndoles su puntual asístenoa a esta reunión en donde se tratarán aspectos muy
importantes relacionados con el desarrollo de este Municipio. -----------------------------------------------

SEGUNDO:El señor secretario del COMUDEda a conocer la Agenda elaborada para esta reunión a todos los Integrantes,
misma que contiene los puntos siguientes. 1) Verificación del Quorum 2) Aprobación de la Agenda por la asamblea a
cargo del señor Coordinador del COMUDEy Alcalde Municipal 3) Bienvenida a todos los presentes 4) Invocación a Dios
por la Vida y la Salud de los Presentes. -5) Participación de Representantes de DEOCSA-ENERGUATEbrindando
información importante a todos los Integrantes del COMUDE.- 6) informe de Activrdades durante el año 2017 de la
Comisión Municica de Salud, SeguridadAlimentaria, Nutrlcional y Asistencia Social. -- 7) Socialización de videos de Salud
y Saneamiento Ambiental de las Comunidades de Caserío El Mirador, la Felicidad y Aldea las Barrancas, a cargo de
representante de Asociación PROEDUSAy Comisión de Comunicación para el Desarrollo de la COMUSSAN.----8.
Agradecimiento a todos los Integrantesa del COMUDE por su asisencia y participación en las doce reuniones
programadas. -De Igual forma a los integrantes de las Auxilíaturas de las diferentes Comunidades de este Municipio,
por su importante servicio brindado a sus vecinos durante el presente año 2017, a cargo del señor Alcalde Municipallíc.
Wüilian RomeoFuentes lópez. --9) Puntos varios. -.- ----

PRIMERO:El señor secretario del COMUDE procede a la venficación del quórum, y previo a la revisión respectiva se
estableceque si existe mayoría para la realización de la presente reunión ordinaria número doce. --
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SEPTlMO:SegUIdamente se procede a darle el agradecimiento a todos los integrantes del COMUDEpor su asisencia y
partlclpacrón en las doce reuniones programadas durante el año 2017, exhortándolos que continúen en el año 2018
trabajando en beneficio de sus comunidades y por ende de nuestro querido MunICipiO. informándoles que la primera
reunión del COMUDEpara el año 2018 se llevara a cabo el día lunes 8 de enero del mismo año, a las nueve horas de la
mañana rogánoles su puntual asistencia. ----- De la misma manera se les agradeció a los integrantes de las
Auxíllaturas de las diferentes comunidades de este Municipio, por su servicio prestado durante el presente año 2017. -

mejorar el servroo al Municipio. ----·---De Igual forma el Integrante del COCODEde esta Cabecera
manifiesta que la Municipalidad no le debe nada a la empresa DEOCSA-ENERGUATE,por lo tanto, la Municipalidad
no le de ni un solo quetzal a dicha empresa, ya que la deuda es de los vecinos morosos y no de la Municipalidad, solicita
ademásque DEOCSAactualice su basede datos ya que existen casasabandonadas y no hacen uso del servicio y a la fecha
todavía les estan cobrando.----- el señor representante del COCODEde Aldea San Miguel de Los Altos solícita el
apoyo de la Policía Nacional Civil para que de acompañamiento a la brigada de DEOCSA,COCODESy Municipalidad para
que se realice el corte del servicio de EnergíaEléctrica a las personas morosas del Municlpio.------EI señor Concejal
Tercero Municipal don Andrés Saturnino Mejía Ordóñez, informa que se ha realizado en un 95% los trabajos del proyecto
de Cambio de Bombillos a bombillos LEOdel Alumbrado Público de este MuniCipio; Indicando que todas las lámparas
están quedando Instaladas en la vía pública y no en forma privada como anteriormente estaba. han existrdo algunos
inconvenientes pero se han Ido superando, agradeciendo a todas las autondades locales por el apoyo incondicional que
han prestado para la reahzacion satisfactoria de éste importante proyecto y que beneficiará a todos los vecinos de éste
Munícipio.--- ------------- .----------------. ----------------

(2...1IV SEXTO:La Comisión de Salud, Seguridad Alimentaria, Nutricional y Asistenda Social, da a conocer las diferentes
actividades realíadas en conjunto con Puesto de Salud, SESAN,Asoclaoon PROEDUSAy Comisión de Comunicación para
el desarrollo COMUSSANsiendo el objtivo principal que se reduzca la desnutrición crónica en éste Municipio; lo cual se
ha trabajado en los Caseríos de El Mirador, La Felicidad y Aldea LasBarrancas, habiéndose realizado varias actividades
enfocadas a combatir la desnutrición y que se dan a conocer en una forma amplia y detallada a través de diapositivas por
medio del doctor Estuardo Fuentesencargado del Puesto de Salud; solicitando al COMUDEse les siga brindando el apoyo
y respaldo necesario para seguir trabajando este importante tema - - ·-Seguidamente se procede a dar a conocer Videos
sobre la contaminación que se está viviendo en las comunidades anteriormente mencionadas, tanto como aguasgrises,
basureros entre otros, mismo que perjudica grandemente a todos los vecinos con estos focos de contaminación y que
causa enfermedades; por lo que es necesario y conveniente tomar conciencia y apoyar para erradicar toda esta
contaminación para tener una Vidamas saludable princialmente en los niños, mujeres y personas de la tercera edad.---
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FOTOGRAFIAS REUNION COMUDE CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE 2017.-
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